

M.C. JOSÉ LUIS PÉREZ MORÁN

Ingeniero electromecánico egresado del instituto Tecnológico de Zacatepec, labore durante ocho años en la Comisión Federal de Electricidad, encargado de la continuidad del servicio eléctrico en la región centro-sur del Estado de Morelos, donde también estudie diferentes talleres de capacitación he impartí esos mismos talleres al personal de la empresa, estudie el Diplomado en Atención a Clientes impartido por la CFE-CENCADE.

Considero que uno de los pilares para el desarrollo de la humanidad es la educación, es por eso que realice mis estudios de Maestría en Ciencias de la Educación, en la Universidad del Valle de México, con estas bases epistemológicas he desarrollado mi actividad docente en diferentes universidades, actualmente presto mis servicios en la Universidad Nacional Abierta y a Distancia (UnADM), donde llevo laborando 2 años impartiendo las asignaturas Contexto Socioeconómico de México y Fundamentos de Investigación, además de estudiar el Diplomado de Práctica Educativa Innovadora con Tecnología Digital Integrada en línea impartido por la UnADM.

Docente en la Universidad Humanitas en la Licenciatura de Psicológica, Mercadotecnia, y en la Maestría en Derecho corporativo; he sido docente en la Universidad Tecnológica de Emiliano Zapata impartiendo las materias Expresión Oral y escrita, Relaciones Humanas, Métodos de Investigación Científica, además de impartir el taller de Educación Basada en Competencias (EBC), a los docentes de esta Universidad; Docente en la Universidad Politécnica del Estado de Morelos (UPEMOR), impartiendo las materias de Desarrollo Humano, Metodología de la Investigación Científica, Habilidades del Pensamiento; esta universidad me dio la oportunidad de estudiar el Diplomado en Educación Basada en Competencias en línea impartida por la Coordinación de Universidades Politécnicas (CUP).

Estudie el Doctorado en Ciencias Políticas y Sociales, impartido por el Centro de Investigación y Docencia en Humanidades del Estado de Morelos, terminando todos mis créditos teniendo pendiente el grado, ya que estoy trabajando en mi investigación.

